



南越谷地区コミュニティ推進協議会定時総会

令和3年(2021年)7月1日発行 編集:広報・文化部会 TEL 048-990-1200 南越谷地区コミュニティ推進協議会

### 令和3年度 地区まちづくり事業年間計画

コロナ禍のため、内容変更や中止もありますが、その際は『パレット通信』、 広報誌『コミュニティ南越谷』、南越谷地区LINEでお知らせします。

★は地区の皆さんが参加できる事業。日程は変更することがあります。

5月13日
5月29日
6月19日
7月
発行予定
9月未定
9月20日
10月3日
11800 010
11月20·21日
11月27日
12月5日
12月12日~26日
1月22日
2月19日
2月26日
3月13日

★ボトルキャップ回収事業 ○南越谷地区LINE公式アカウント事業の実施 ○南越谷地区コミ協ホームページ

○全市コミ協主催事業参加(コミ協連絡会議、まちづくり講演会、協働フェスタ等) ○地域で取り組む交通安全 ○南越谷地区防犯推進事業

議 総会を行い、 点措置下に書面議決による定時 ーナウイルスのまん延防止等重 案が承認されました。 5月13日すべての なお、 型コ

あると思い

南 越 谷 地 区コミ協 ば、 新



され ていただきます 名の 事 業計画では、 ましたが、 方 から質問 個 意見が提出

恵と工夫を出し合って具体化に する事業それぞれについて、 努めていきたいと思います。 様な事業を掲げていますが、 ナ禍での実施が難しい事業も ます。 各部会で担当 例年とほ 々に対応させ ぼ 知  $\Box$ 自治連、 南越谷」 んなで 年 下間 の 一度に

面議決) 谷市総合振興 12 取 ま Ď た 南越谷地区 なります。 まとめられ 令和 計画 3年度は、  $\overline{\mathcal{O}}$ た のスター 将来像 第5次越 昨 年

Ĺ

5 月 17

日から75歳以上のコロ

ナワクチン接種が始まりま

「予約が取れなかったので

えていますので、どうぞよろし ちづくりを進めていきたいと考 携を図りながら南越谷地区の くお願いいたします。 の実現に向けて公運 スポ・レクなどとの 住みよいまちづくり これからの 協 ずみ ま 連 10

後回しにする」

などの声も聞こ

えてきました。

第5次越谷市総合振興計画(2021年度~2030年度)

## 南越谷地区の将来像「みんなで 住みよいまちづくり 南越谷」

**目標1** すべての世代がいつまでも続いていける仲間づくり

にぎわいと健康・学習のまちづくり

通

年

環境豊かな 安全・安心のまちづくり





チ画面を作成し配信しまし 分からない点があれば、 も予約ができるよう、ワンタッ 齢者やスマホの操作が苦手な方 ンター窓口で相談に応じます。 南越谷地区LINEでは、 地区セ

コロナワクチン接種始まる

度

## 越谷サンシティ 花いっぱい活動

の花植えへの協力依頼

などから28名。 サンシ

育てていきます。

ミ協に、越谷サンシティ

谷地区及び蒲生地区コ 管理を担当)より南越

## 花と緑とエコのまち推進事業

# 色鮮やかなマリーゴールド

げ作業を行いました。 のオレンジ色の旗を掲

第 53

本年度の第1回とな

別府線沿いの歩道の花 の5月29日出、 ち推進事業」は曇り空 壇で実施されました。 る 「花と緑とエコのま 鳩ケ谷

) た後、

地区センター前に集合 部会はじめコミ協会員 をきれいにしましょう. 会員の子どもなど22名。 移動して「街

参加 者は環境

ず咲く色鮮やかな花々 のマリーゴー にしてくださっていた の方も花植えを心待ち 350ポット。 をどうぞお楽しみくだ ランターにもたくさん 区センターの花壇やプ ようです。その後、 色や黄色など4種類の 植えたのはオレンジ ノーゴールドの花苗 暑さに負け ルドを植 ご近所

地







明るいイメージにして の施設に草花を植えて 行われることになり いきたいというもので がありました。 花植えの趣旨は現在 た。花植えは年3回

部南越谷にぎわい推進

(越谷サンシティの

越谷市役所総合政策

刀強く咲く百日草とマリーゴールド

その第1回が6月19

 $\Box$ 

わ

役所、 とその子ども、 部会はじめコミ協会員 区コミ協会員、 参加者は環境 雨の降る中行 イオン、 園芸店 越谷市 蒲生地

ドの花苗を植えました。 てくれることでしょう。 訪れる方々の心を癒し ティの2カ所の花壇に 白日草とマリーゴール 々が、 皆が協力して植えた サンシティを

自治会花植え

や自治会の花壇に日々草・マリーゴー の健闘を称えます。 ました。夏に向かって水やり等をして ルド・サルビア等の花苗を有志で植え よく頑張った選手 回戦で敗退。暑い中 ンション玄関前のプランターに百日草 6月に、それぞれの自治会では、



地区より出場した大間野ドジャーズは の健やかな成長と子ども会活動などの 4日間にわたり熱戦を繰り広げました。 越谷市13地区33チームが5月30日から 充実を図る目的で開催されています。 優勝は間久里スネークスで、 この大会は、少年野球を通して心身 越谷市少年野球大会 南越谷

# 7月~12月末で地区センタ・

詳しくは下記、工事日程をご参照ください。 南越谷地区センター **2**048-990-1200

## 編集機記

ワクチン接種の広がり が、地域活動の再開や間 近になったオリンピッ ク・パラリンピック開催 を後押しする期待は大き いと思います。

# ボトルキャップ回収報告

期間 : H19.12.1~ R3.5.27



ポリオワクチン/ 12,359人分 CO2発生削減/78,318Kgでした。

引き続きよろしくお願いします!

